

vues d'ensemble sont toujours profitables, et manquent généralement au grand nombre.

Commençons par les statistiques de la criminalité. Le nombre des détenus dans les prisons de la province de Québec, a été de 3415 en 1886; de 3482 en 1887; de 3999 en 1888; et de 3960 en 1889. Comme on le voit, la progression a toujours été ascendante, Parmi les 3960 détenus en 1889, on en compte 6 appartenant aux professions libérales; 115 exercent des professions qui supposent un degré passable d'instruction; 1869 sont des journaliers; 120 appartiennent à la classe des cultivateurs; 99 sont des matelots; 250 sont des mendiants et des vagabonds; 200 sont des prostituées; et les 1200 qui restent se répartissent entre les différents corps de métiers.

Les principaux délits commis par ces 3960 détenus, sont les suivants: offenses à la morale, 143; détournements, 11; faux 21; meurtres, 11; assauts avec intention de meurtre, 4; homicides, 6; assauts graves, 56; incendiat, 18; larcins, 733; vols de différentes dénominations, 65; parjures, 2; obtention d'argent et d'effets sous de faux prétextes, 27; vente de boisson sans licence, 59; ivrognerie, 1007.

Les écoles de réforme, pour garçons et filles, comptaient en 1886, 555 pensionnaires; en 1887, 522; en 1888, 611; et en 1889, 584.

Terminons par une statistique qui comporte aussi ses enseignements:

Les asiles comptaient en 1886, 2259 malades; en 1887, 2373; en 1888, 2424; et en 1889, 2791.

**Itinéraire de la Visite Pastorale de 1890, dans le diocèse de Québec**

1.—Ste Foye.. . . . .	27, 28	mai
2.—S. Félix.....	28, 29	“
3.—S. Colomb. ....	29, 30	“
—————		
4.—S. Joachim.....	2, 3	juin
5.—S. Tite.....	3, 4	“
6.—Ste Anne de Beaupré.....	4, 5	“
7.—S. Féréol.....	5, 6	“
8.—Château-Richer.....	6, 7	“
9.—A. J. Gardien.....	7, 8	“
10.—Laval.....	8, 9	“
11.—Charlesbourg.....	9, 10	“